
ПОГОДА
СРЕДА, 15 июня: температу-
ра +13...+25, давление 755 мм, 
ветер Ю-В, 9 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 16 июня: темп. +18...+28, 
давление 755 мм, ветер З, 7-9 м/с.               
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Масштабный молодежный фестиваль в Волгоградской области 
пройдет 25 июня.
• Что каждый россиянин может сделать для победы.
• В Волгоградской области успешно развивают медицинскую 
службу материнства и детства.

Эпидограничения 
сняты

В России снимают эпидемио-
логические ограничения на въезд 
иностранных граждан, которые 
прибывают в страну самолетами 
или через морские пункты про-
пуска. Об этом сообщили в опе-
ративном штабе по борьбе с рас-
пространением коронавируса. 
Решение вступает в силу 14 июня. 
Отмечается, что соответствующие 
изменения внесут в распоряжение 
правительства страны. Также будут 
сняты ограничения на въезд граж-
дан Узбекистана в Россию железно-
дорожным транспортом. С 14 числа 
возобновляют движение железно-
дорожные маршруты Ташкент-Са-
мара и Ташкент-Волгоград. 

Необходимо 
согласовать 

Россельхознадзор по Ростовской, 
Волгоградской и Астраханской обла-
стям, а также Республике Калмыкия 
на подведомственных территориях с 
начала года рассмотрел 144 заявле-
ния о согласовании маршрута пере-
возки или перегона животных.  Как 
сообщает пресс-служба новостного 
сайта riac34.ru, подобный документ 
требуется как юридическим, так и 
физическим лицам, занимающим-
ся содержанием и разведением 
сельскохозяйственных, домашних 
и декоративных животных, птиц, 
рыб, а также животных, используе-
мых в культурно-зрелищных целях. 
В Волгоградской области в этом 
году согласовано лишь 5 маршру-
тов, в то время, как у наших соседей 
в Калмыкии было согласовано 67 
маршрутов, в Ростовской области - 
119 маршрутов, а в Астрахани – 42. 
Как сообщили в ведомстве, заяв-
ления рассматриваются в течение 
трех рабочих дней с момента их ре-
гистрации.

Парад пяти 
планет

В течение всего июня и первую 
декаду июля жители Волгограда и 
области впервые за 18 лет увидят 
парад пяти планет. Одновременно 
больше половины небесных тел, 
входящих в Солнечную систему, 
можно будет наблюдать в ясную 
погоду в предрассветные часы. И 
лучше всего для этого выехать за 
пределы населенного пункта – по-
дальше от огней жилых домов. Как 
сообщает пресс-служба Волгоград-
ского планетария, Меркурий, Венера, 
Марс, Юпитер и Сатурн выстроятся 
практически на одной линии. Они 
будут находиться в порядке их уда-
ления от Солнца. Парад планет с 
участием пяти небесных тел в сред-
нем происходит раз в два десятка 
лет. В последний раз такое же явле-
ние жители Волгоградской области 
могли наблюдать весной 2004 года 
– 18 лет назад.

Елена ШИЛИНА.
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СОЛНЦЕ
Восход: 04:00
Заход: 20:23

ФАЗА ЛУНЫ
Полнолуние, в 
полночь будет ос-
вещено 100%.
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• 2 стр.: «За креатив награждали призами»;
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ВЕСТИ РЕГИОНА
ВНЕСЕНЫ 

ИЗМЕНЕНИЯ
Волгоградская областная Дума 

приняла в двух чтениях измене-
ния в закон об областном бюджете 
на 2022 год и на плановый период 
2023 и 2024 годов. Утвержденны-
ми поправками уточнены доходы 
и расходы региональной казны, а 
также перераспределены средства 
по отдельным направлениям.

Как сообщает пресс-служба облду-
мы, основанием для внесения коррек-
тировок стал рост собственных нало-
говых и неналоговых доходов, а также 
поступлений из федеральной казны.

Доходы бюджета на текущий 
год увеличились на 9,8 млрд рублей 
и составили 147,7 млрд рублей. Рас-
ходы выросли на 14,4 млрд рублей 
– до 152,2 млрд рублей. Дефицит 
составляет 4,5 млрд рублей.

Поправками предусмотрено до-
полнительное финансирование по 
целому ряду социально значимых 
направлений. В частности, на 2,1 
млрд рублей увеличены расходы 
по программе «Развитие здравоох-
ранения Волгоградской области». 
Средства пойдут на капитальный 
ремонт и техническое оснащение 
медицинских организаций, строи-
тельство фельдшерско-акушерских 
пунктов в сельской местности, за-
купку реабилитационного обо-
рудования, приобретение лекар-
ственных препаратов для лечения 
коронавирусной инфекции. На 3,2 
млрд рублей выросли бюджетные 
ассигнования по программе «Раз-
витие образования в Волгоград-
ской области». На 407 млн рублей 
увеличены расходы по госпрограм-
ме «Развитие сельского хозяйства и 
регулирование рынков сельхозпро-
дукции, сырья и продовольствия». 
Дополнительно 1,3 млрд рублей 
направлены на реализацию госпро-
граммы «Социальная поддержка и 
защита населения Волгоградской 
области»: они предназначены на 
поддержку семей с детьми, повы-
шение качества жизни пожилых 
людей, модернизацию и развитие 
системы соцзащиты населения. 
Почти на 3 млрд рублей - до ре-
кордной суммы 18,4 млрд рублей - 
вырос объем дорожного фонда. На 
770 млн рублей увеличены ассигно-
вания на поддержку мер по обеспе-
чению сбалансированности бюдже-
тов муниципальных образований.

Изменяются и основные пара-
метры областного бюджета на пе-
риод 2023 и 2024 годов. Планиру-
ется, что в следующем году доходы 
и расходы составят соответственно 
по 141,2 млрд рублей, бюджет будет 
бездефицитным. В 2024 году дохо-
ды определены в сумме 138,7 млрд 
рублей, расходы – 137,4 млрд ру-
блей. Профицит составит 1,3 млрд 
рублей.

Наш корр. по материалам 
volgoduma.ru

Соцработники - это люди, 
наделенные особой миссией

На прошлой неделе работники учреждений социальной службы 
отметили свой профессиональный праздник

• Вслед событию

В минувшую среду, 8 июня, в 
Усть-Бузулукском Доме культу-
ры прошло торжественное ме-
роприятие, организованное для 
социальных работников Алек-
сеевского района по случаю их 
профессионального праздника. 
Звучали поздравительные речи, 
многие из представителей служ-
бы получили заслуженные на-
грады, концертная программа 
создала атмосферу радостного и 
доброго праздника.

С приветственным словом к работ-
никам социальной службы Алексеев-
ского района в этот день обращалось 
много представительных лиц: заме-
ститель главы района по социальным 
вопросам Ю.А.Николюкин, предсе-
датель Алексеевской районной Думы 
В.Ф.Гурина, директор ГКУ СО «Алек-
сеевский центр социального обслу-
живания населения» В.В.Елисеев, ди-
ректор ГКУ «ЦСЗН по Алексеевскому 
району» М.Н.Плешакова, заслужен-
ный соцработник РФ Л.П.Буренина, 
и.о. директора Усть-Бузулукского 
психо-неврологического интерната 
А.А.Хмелева. И каждый из них бла-
годарил социальных работников за 
добросовестный и самоотверженный 
труд, за милосердие и терпение, за не-
равнодушное сердце и беспокойную 
душу. Слова поздравлений были на-
полнены огромной признательностью 
и душевной теплотой.

В этот день значительное количе-
ство соцработников были удостоены 
заслуженных наград за добросовест-
ный труд и внимательное отношение 

к людям, попавшим в трудную жиз-
ненную ситуацию. Так, Почетными 
грамотами и Благодарственными 
письмами регионального и районно-
го уровня были награждены: сотруд-
ники ГКУ «ЦСЗН по Алексеевскому 
району» - Л.И. Илларионова, В.С. 
Аникеева, Т.В. Таранько, В.Я. Агапов, 
О.П. Медведицкова, Н.А. Семина, А.В. 
Еременко, А.А. Дунаева; соцработни-
ки ГКУ СО «Алексеевский центр со-
циального обслуживания населения» 
- О.И. Матвеева, Л.И. Кочубеева, 
М.А. Рогожина, М.А. Скрипкина, Т.А. 
Егунова, Л.Н. Ташлыкова, О.А. Мас-
ловская, Т.Д. Ковалева, Н.В. Седова, 
А.Н. Нистратова, Т.А. Емельянова, 
Г.Н. Пономарева, С.А. Фролова, Г.Н. 
Павлова; работники ГБССУ СОГПВИ 
«Усть-Бузулукский психо-неврологи-
ческий интернат» -  Т. Дубикова, А.Г. 

Минеева, Г.В. Минаева, А.А. Илларио-
нова, Е.А. Бессонова, С.Н. Михайлова, 
А.М. Корхов, С.Н. Кривякина, О.В. По-
номарева. Грамоты от Алексеевского 
центра социального обслуживания 
населения были вручены соцработ-
никам: А.А. Ситникову, Л.П. Рябовой, 
Л.Н. Тятюшкиной, А.А. Богучаровой, 
Н.В. Седовой; от Центра защиты на-
селения по Алексеевскому району: 
Н.А. Семиной, А.В. Еременко, А.А. 
Дунаевой.

По окончании процедуры на-
граждения виновникам торжества 
была представлена праздничная 
концертная программа, подготовлен-
ная усть-бузулукскими работниками 
культуры и участниками художе-
ственной самодеятельности.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.
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О нелегкой судьбе Е.Ф.Сатаровой – 
казачки с одесскими корнями – наша 
«районка» уже рассказывала. Евдо-
кии было 14 лет, когда началась во-
йна, и когда их семья была вынуждена 
отправиться в эвакуацию. Так осенью 
1941 года она оказалась на четвертом 
отделении зерносовхоза «Красный 
Октябрь». Уже зимой, вместе с мест-
ными девчонками и мальчишками, 
она бегала в МТС на курсы трактори-
стов, а весной 42-го села на трактор 
и отправилась в поле пахать да сеять. 
Сказать, что было тяжело, - ничего не 
сказать: ведь на плечи подростков лег-
ла работа взрослых мужчин. Они сами 
порой удивляются: откуда брали силы 
и как смогли выдержать такой неимо-
верный труд. В послевоенные годы пе-
решла в животноводство – стала рабо-
тать дояркой. На пенсию вышла, имея 
за плечами 42 года трудового стажа.

Ее семейная жизнь началась в 
1949 году, когда молодой фронтовик 

Николай Сергеевич Сатаров предло-
жил ей выйти за него замуж. Жили 
как обычная крестьянская семья: ра-
бота, дом, хозяйство. Дочку народили 
и вырастили, внуки появились. Все 
шло тихо и спокойно. 

Но судьбе угодно было и на зака-
те жизни послать испытания нашей 
героине. Так вышло, что ей пришлось 
похоронить мужа, дочь, зятя. Остав-
шись одна одинешенька, она была 
вынуждена переехать из родового 
гнезда в поселке Красный Октябрь к 
внучке Елене Николаевне Емельяно-
вой в х.Кочкаринский. Здесь пожилая 
женщина живет последние несколько 
лет - окружена заботой и вниманием, 
любовью и добрым отношением. 

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Е.Ф.Сатарова 

принимает поздравления от 
председателя районного Совета 

ветеранов Т.А.Андреевой.
Фото автора.

• Ветеран

Поздравили 
с большим юбилеем

Представители районной власти побывали
 в гостях у труженицы тыла, ветерана труда 

Евдокии Фомовны Сатаровой

• Вслед событию

За креатив награждали призами 

Лето – самое любимое время 
для всех детей на нашей плане-
те. Это веселый отдых, походы 
на природу, купание в реке и 
много разных развлечений и 
приключений. Одним словом – 
пора каникул.

Радостно, звонко, тепло и красоч-
но прошел главный праздник дет-
ства – День защиты детей на уличной 
сцене МБУ «Усть-Бузулукский МЦ». 
Наши герои Лето Красное, мышата 
Чупа и Чупс, а так же Шапокляк стара-
лись сделать так, чтобы этот праздник 
надолго запомнился детям. Организа-
торы создали праздничную атмосферу 
и порадовали детей веселыми играми, 
песнями, плясками. Так же был прове-
ден парад колясок, где поучаствовали 
самые маленькие наши гости и их ро-
дители. За креатив все они были на-
граждены призами.

На наш праздник со своими твор-
ческими номерами приехали гости: об-
разцовый хореографический ансамбль 
«Радость» вместе с руководителем О.М. 
Васильевой из ст.Алексеевской, тан-
цевальный коллектив «Радуга» (руко-

водитель Н.В.Серина) из х.Рябовского 
и дети из Усть-Бузулукского детского 
сада «Теремок». Было приятно видеть 
радостные детские лица и слышать ве-
селый смех.

В этот день ребята могли проявить 
свои творческие способности в конкур-
се рисования цветными мелками на 
асфальте. В детских рисунках можно 
было увидеть природу, друзей, родных 
и близких людей. Все рисунки были 

разными, но объединены одной общей 
темой «Счастливое детство». В заклю-
чение праздника всем ребятам раздали 
шарики, мороженое и сладости, а также 
подарки от партии «Единая Россия».

МБУ «Молодежный центр» вме-
сте с МБУ «Усть-Бузулукский МЦ» 
провели веселые игровые площадки, 
в том числе: «Мыльные пузыри», 
«Выжигание», «Оригами». Дети име-
ли возможность украсить себя вре-
менными наклейками и аквагримом.

Отдельное спасибо нашей гостье 
Надежде Юрьевне Шмыковой за 
сладкий попкорн. В этот прекрасный 
день наших малышей также поздра-
вили Объединенная профсоюзная 
организация ООО «Газпром трансгаз 
Волгоград», первичная профсоюз-
ная организация Усть-Бузулукского 
ЛПУМГ и подарили МБУ «Моло-
дежный центр» новый спортивный 
инвентарь. Приносим свою благодар-
ность и надеемся на дальнейшее со-
трудничество.

Д.К.БЕЛОВА, директор МБУ 
«Молодежный центр».

Фото из архива 
Молодежного центра.

В ст.Усть-Бузулукской ярко и красочно отметили 
главный праздник малышей – День защиты детей

• Безопасность

Сохраним родной лес!

По статистике 95% лесных 
пожаров возникают по вине 
человека. Причины – неосто-
рожное обращение с огнем, не-
контролируемое выжигание 
сухой травы и соломы на сель-
скохозяйственных угодьях, раз-
ведение костров, производство 
огнеопасных работ в лесу. Рез-
кое увеличение лесных пожаров 
наблюдается в весенне-летний 
период.

В большинстве случаев огонь при-
ходит в лес с полей и лугов, от автомо-
бильных дорог, мест отдыха рыбаков, 
охотников, граждан, отдыхающих на 
берегах водоемов. Лесные и степные 
пожары создают угрозу населенным 
пунктам и могут привести к гораздо 
большей беде, чем гибель леса – к ги-
бели людей, уничтожению жилья.

Уважаемые земляки! Находясь 
в лесу, будьте особенно бдительны! 
Любая неосторожность в обращении 
с огнем может обернуться бедой для 
вас, для других людей, для леса и его 
обитателей. То, что создавала приро-
да веками, может погибнуть в огне за 
несколько часов.

В пожароопасный сезон в лесу 
запрещается: разводить костры; бро-
сать горящие спички и окурки; остав-
лять промасленный или пропитан-
ный бензином и иными горючими 
веществами обтирочный материал; 
оставлять на освещенной солнцем 
лесной поляне бутылки или осколки 
стекла; выжигать траву и стерню на 
полях.

Обращаемся ко всем жителям 
Алексеевского района: соблюдайте 
меры пожарной безопасности при 
нахождении в лесу и сопредельной с 
ним территорией. Воздерживайтесь 
от посещения лесов в период сухой и 
ветреной погоды. 

Обращаемся к работникам сель-

ского хозяйства: не допускайте про-
ведения неконтролируемых палов на 
сельскохозяйственных угодьях, про-
ведите противопожарное обустрой-
ство земельных участков, прилегаю-
щих к лесам.

Обращаемся к автомобилистам, 
работникам дорожного хозяйства: 
исключите случаи возникновения по-
жаров от движущегося транспорта, 
обеспечьте пожарную безопасность 
на подведомственных объектах, про-
изведите очистку придорожных по-
лос от мусора и сухой растительности.

Обращаемся к гражданам, рабо-
тающим в лесу, охотникам, рыбакам, 
сборщикам дикоросов и валежника: 
при нахождении в лесу проявляйте 
осторожность. Не допускайте воз-
горания сухой травы и кустарника. 
Помните, это приведет к лесному по-
жару, а борьба с ними в отдаленных 
местах крайне затруднена, а порой 
просто невозможна.

Обращаемся к воспитателям, учи-
телям, педагогам и молодежи: акти-
визируйте работу по экологическому 
образованию детей, привлекайте их к 
различным видам деятельности, на-
правленным на охрану природы.

Обращаемся к туристам, люби-
телям отдыха и прогулок в лесу: на-
слаждаясь нахождением в лесу, обе-
регайте его от пожара. Знайте, что 
даже осколок стекла способен сфо-
кусировать солнечной луч и вызвать 
лесной пожар. Не засоряйте места 
отдыха, помните о необходимости со-
блюдения правил пожарной безопас-
ности и санитарных правил в лесах. 

При обнаружении лесного пожа-
ра немедленно принимайте меры к 
его тушению, а при невозможности 
потушить пожар своими силами – 
сообщите о нем работникам лесного 
хозяйства, МЧС или местной админи-
страции.

За нарушение требований пра-
вил пожарной безопасности в лесах, 
согласно КоАП РФ, предусмотрена 
административная и уголовная от-
ветственность. Причем, в этом году 
в России штрафы для виновников 
лесных пожаров выросли - новый за-
кон повысил санкции в десять раз! 
Соответствующие поправки в КоАП 
недавно опубликовала «Российская 
газета».

В частности, за нарушение пра-
вил пожарной безопасности в лесах 
для граждан установлен штраф от 15 
тысяч до 30 тысяч рублей. Прежние 
нормы предусматривали штраф от 
1,5 тысячи до 3 тысяч рублей. За вы-
жигание хвороста, лесной подстилки, 
сухой травы и других лесных горючих 
материалов с нарушением требова-
ний правил пожарной безопасности 
на земельных участках, непосред-
ственно примыкающих к лесам, 
граждан будут наказывать штрафом 
в размере от 30 тысяч до 40 тысяч 
рублей. Прежде предусматривалось 
наказание в размере от 3 тысяч до 4 
тысяч рублей штрафа.

Повышены также санкции для 
должностных и юридических лиц. За 
некоторые нарушения, повлекшие 
серьезные последствия, штрафы для 
юрлиц теперь достигают двух мил-
лионов рублей.

Леса на территории Алексеевско-
го района уникальны. В них произ-
растают растения и живут живот-
ные, составляющие значительное 
биологическое разнообразие. К 
тому же, лес - мощный регулятор 
климата, главный фактор сохране-
ния окружающей среды, источник 
нашего здоровья. Так давайте же об-
щими усилиями хранить родной лес 
для себя и своих детей!

Г.И.ДУГИН, директор СГБУ 
«Алексеевское лесничество».

Не допустите лесного пожара, чтобы в огне не погибло то, 
что природа создавала веками

Уже исполнилось 10 лет доброй традиции поздравлять ве-
теранов войны, труда, тружеников тыла, отмечающих круглую 
дату со дня рождения – 90, 95, 100 и более лет. Представители 

районной администрации, местной власти приезжают в гости к 
виновникам торжества, вручают им подарки и в обязательном 
порядке Приветственный адрес от Президента Российской Фе-

дерации В.В.Путина. В конце мая гостей принимала жительница 
х.Кочкаринского Евдокия Фомовна Сатарова. Повод был весьма 

значительный – ей исполнилось 90 лет.

• Вестник прокуратуры
Суд приговорил к наказанию в 

виде лишения свободы условно
О результатах рассмотрения уголовного 

дела в отношении бывшего директора ГБССУ 
СО ГПВИ «Усть-Бузулукский ПНИ»

18.05.2022 г. Алексеевский район-
ный суд Волгоградской области огласил 
приговор по уголовному делу в отноше-
нии бывшего директора психоневро-
логического интерната. Она признана 
виновной в совершении преступления, 
предусмотренного ч.1 ст.286 УК РФ 
(превышение должностных полномо-
чий, то есть совершение должностным 
лицом действий, явно выходящих за 
пределы его полномочий и повлекших 
существенное нарушение прав и за-
конных интересов граждан).     Государ-
ственное обвинение по уголовному делу 
поддерживалось заместителем проку-
рора района И.Ю. Москвитиной.

В судебном заседании установле-
но, что директор психоневрологиче-
ского интерната в сентябре 2020, как 
должностное лицо ГБССУ СО ГПВИ 
«Усть-Бузулукский ПНИ», привлече-
на к административной ответствен-
ности и подвергнута администра-
тивному наказанию в виде штрафа в 
размере 30 000 рублей, которые она 
должна была оплатить своими де-
нежными средствами.  

Однако подсудимая, не желая 
оплачивать их собственными денеж-
ными средствами, превысила свои 
должностные полномочия и, зная, 
что находившимся в ее подчинении 
и находившимся от нее в служебной 
зависимости работникам ГБССУ СО 

ГПВИ «Усть-Бузулукский ПНИ» по-
ложены выплаты стимулирующего 
характера – выплаты за интенсив-
ность и высокие результаты работы, 
выдвинула потерпевшим незаконное 
требование о передаче ей 60 000 руб-
лей из денежных средств выплат сти-
мулирующего характера. Эти средства 
директор планировала израсходовать 
для оплаты указанных администра-
тивных штрафов. В случае отказа ис-
полнить данное требование, директор 
ГБССУ СО ГПВИ «Усть-Бузулукский 
ПНИ» пригрозила указанным работ-
никам появлением проблем по работе 
и увольнением.  

 Расследование уголовного дела 
проводилось ГСУ ГУ МВД России по 
Волгоградской области. Вину в инкри-
минируемом деянии подсудимая не 
признала, в содеянном не раскаялась. С 
учетом обстоятельств совершения пре-
ступления, санкции данной статьи Уго-
ловного кодекса РФ и мнения государ-
ственного обвинения суд приговорил 
бывшего директора психоневрологи-
ческого интерната к наказанию в виде 
лишения свободы условно. Приговор 
суда вступил в законную силу, в апел-
ляционном порядке не обжаловался.

И.Ю. МОСКВИТИНА,
 заместитель прокурора 

Алексеевского района, 
младший советник юстиции.
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• Твои люди,  село

Шли годы, Анатолий обживал-
ся на новом месте, женился, освоил 
несколько сельских профессий, а 5 
лет назад принял предложение гене-
рального директора ООО «Водопад» 
Алексея Александровича Дьяконова 
перейти в его хозяйство, и  начался 
новый этап  трудовой биографии.

   - С первых дней работы меня не 
покидало чувство, что в коллективе я 
тружусь не один десяток лет, - о том, 
как начинал, рассказывает Анатолий 
Алексеевич. – Меня очень хорошо при-
няли, люди здесь отзывчивые, рабо-
тящие, всегда помогут, совет добрый 
дадут. Это, если можно так выразиться, 
дружная и  крепкая трудовая семья.

  - Он сразу влился в коллектив, и 
было видно, что пришел человек до-
бросовестный, порядочный, - только 
самые теплые слова высказал о своем 
подчиненном генеральный директор 
ООО «Водопад» Алексей Александро-
вич Дьяконов. –  У нас коллектив неболь-
шой, все на виду,  и люди сразу опреде-
ляют, кто чего стоит. А он сразу показал 
трудовую закалку и умение  трудиться  
добросовестно на любом участке.

   Надо сказать, что Анатолий 
Алексеевич - работник универсаль-
ный. Он не только опытный и грамот-
ный механизатор, но превосходный 
сварщик, слесарь. Ему ничего два 

раза объяснять не нужно, все пони-
мает сразу, и любую порученную ра-
боту выполняет так, как надо. В этом 
году руководитель хозяйства доверил 
именно ему новый, высокопроизво-
дительный трактор. Эта машина не 
только мощная и эффективная, но 
и стоит немалых денег, поэтому на 
механизатора ложится особая от-
ветственность. Но в хозяйстве знают, 
Богатырев не подведет, он очень бе-
режно относится к любой технике, и 
новый трактор действительно попал 
в надежные, работящие и заботливые 
руки.

   Здесь, в наших краях, встретил 
свою второю половину Анатолий 
Алексеевич.  С супругой Мариной 
Владимировной живут в мире и со-
гласии, как и любая крепкая дере-
венская семья, обзавелись хорошим 
домом, крепким хозяйством, достой-
но воспитали  дочь Софью. Семья, 
работа, окружающие люди, стали 
главными ценностями в жизни ме-
ханизатора Анатолия Алексеевича 
Богатырева. Тут он обрел вторую ро-
дину раз и на всю жизнь. А живет и 
трудится он достойно и служит при-
мером для тех, кого давно считает 
своими земляками.

Николай СТЕПЫГИН.
 Фото автора.

Вторая  родина - степной 
казачий край

На алексеевской благодатной земле 
Анатолий Алексеевич Богатырев обрел  

семью, родной дом и работу

• Служба здоровья

Коллективный иммунитет 
к COVID-19 среди жителей вол-
гоградского региона опустился 
значительно ниже необходи-
мого уровня – до 26% от общего 
количества населения. Даль-
нейшее проведение вакцинации 
взрослых и подростков против 
новой коронавирусной инфек-
ции обсуждали на заседании 
комитета Волгоградской област-
ной Думы по охране здоровья 
под председательством Натальи 
Семеновой. Сложившуюся си-
туацию парламентариям пред-
ставил руководитель Облздрава 
Анатолий Себелев.

По словам главы регионального ко-
митета здравоохранения, с марта 2022 
года пандемия в Волгоградской области 
уверенно идет на спад. В мае еженедель-
но уровень заболеваемости снижался на 
четыре процента, число госпитализа-
ций тоже существенно сократилось.

«Надеемся, что этот год будет пе-
реломным и коронавирусная инфек-
ция станет сезонным заболеванием, 
что позволит делать прививки от неё 
раз в год, как, например, для профи-
лактики гриппа, – отметил Анатолий 
Себелев. – Но пока этого нет, вакци-
нацию от COVID-19 нужно проходить 
через полгода после предыдущей 
прививки или перенесенной болез-
ни. Здесь лучше перестраховаться. К 
тому же мы не знаем, какой штамм 
коронавируса «зайдет» к нам осе-
нью: сравнительно легкий по своим 
характеристикам «омикрон» или же 
«дельта» с тяжелыми, а возможно, и 
трагическими последствиями особен-
но для невакцинированных пожилых 
людей с сопутствующими заболе-
ваниями. Опасность осеннего роста 

пандемии существует».
Медики приглашают всех, у кого 

подошел срок, и нет медицинских 
противопоказаний, без промедления 
сделать прививку от ковида. Вакцина 
есть в достаточном количестве во всех 
городах и районах Волгоградской 
области. По мнению специалистов, 
наиболее благоприятный период для 
вакцинации от коронавирусной ин-
фекции – июнь-июль этого года. Об-
становка в медучреждениях региона 
сейчас по большей части спокойная, 
нагрузка на персонал снизилась. В ав-
густе сделать это будет уже сложнее, 
поскольку параллельно развернется 
вакцинация против гриппа.

«Даже если коронавирус не ста-
нет сезонным заболеванием, чтобы 
защитить себя от смертельно опасной 
болезни, надо прививаться, – считает 
председатель профильного комитета 
регпарламента, заслуженный врач 
РФ Наталья Семенова. – Сейчас самое 
оптимальное время для вакцинации. 
Надо восстановить необходимый уро-
вень иммунной прослойки среди жи-
телей области, чтобы осенью не полу-
чить новую волну пандемии. Вместе с 
медиками депутаты – члены нашего 
комитета тоже будут заниматься соот-
ветствующей разъяснительной рабо-
той. Жизненно необходимо убедить 
людей в ближайшие недели посетить 
прививочные пункты».

При этом эксперты утверждают, 
что помимо взрослых крайне важно 
вакцинировать и подростков. С янва-
ря по май 2022 года в Волгоградскую 
область поступило 4420 доз вакцины 
«Спутник-М» для профилактики но-
вой коронавирусной инфекции среди 
детей 12-17 лет.

Медучреждения во взаимодей-

ствии с образовательными организа-
циями изучили спрос на вакцинацию 
подростков в городах и районах – ис-
ходя из этого, первые партии вакцины 
уходили именно в те поликлиники, 
где зарегистрировались желающие 
привиться. Во всех муниципальных 
образованиях Волгоградской области 
созданы пункты вакцинации детей, 
обеспеченные необходимым обору-
дованием и препаратами.

К настоящему моменту первым 
компонентом детской вакцины в ре-
гионе привито более 3,5 тысячи детей 
и подростков. Процент использова-
ния полученной вакцины превысил 
90%. В первую очередь прививали 
всех желающих и выпускников 9 и 
11 классов, особенно тех, кто посту-
пает в вузы и средние специальные 
учреждения, так как есть риск воз-
никновения очагов инфекции при 
формировании новых студенческих 
коллективов. Поэтому врачи реко-
мендуют родителям побеспокоиться 
о здоровье своих детей и заранее сде-
лать прививку.

«Эту работу надо активизировать 
на местах, – подчеркнул председа-
тель Облздрава Анатолий Себелев. 
– Мы не можем никого обязывать – 
прививка только по добровольному 
желанию. Вакцинация несовершен-
нолетних проводится с письменного 
согласия родителей или опекунов».

Добавим, после иммунизации все 
сведения заносятся в Федеральный 
регистр привитых. Соответствующий 
сертификат о вакцинации подрост-
кам также как и взрослым можно по-
лучить через портал Госуслуг.

volgoduma.ru

Вакцинация продолжается
Медики предупреждают об опасности новой волны пандемии

   Механизатор ООО «Водопад» А.А. Богатырев.

• Вести АПК

На финишной прямой
В Волгоградской области подводят итоги 

весенней посевной кампании
1,45 млн га площадей засеяно 

яровыми культурами в ходе ве-
сенних полевых работ. В целом 
под урожай 2022 года заложены 
рекордные 3,176 млн га, что выше 
показателей предыдущих лет. Об 
этом сообщает пресс-служба об-
ластной администрации.

Итоги основного этапа весенне-
го сева подведены на региональном 
штабе по устойчивому функциониро-
ванию АПК Волгоградской области 
— совещание под руководством заме-
стителя губернатора Волгоградской 
области Василия Иванова состоялось 
с участием представителей всех клю-
чевых агрономических служб региона, 
районных органов управления АПК.

На текущую дату яровые зерновые 
занимают 453,5 тысячи га, с учетом ози-
мого клина, площадь под этой группой 
культур составляет 2,1 млн га, что на 18% 
выше показателя 2021 года (1,8 млн га).

На сегодняшний день технические 
культуры посеяны на площади более 
873 тыс. га, что почти на 33 тыс. га 
больше запланированного.

На финишной прямой — сев овощей. 
На текущую дату лук, морковь, кабачки, 

баклажаны, перец, огурец, томат разме-
щены на площади свыше 17 тысяч га.

Аграрии региона продолжают под-
кормку озимых культур — минеральные 
удобрения внесены на площади 1,4 млн 
га, что на 32% выше уровня 2021 года. 
Также активно готовят паровые поля 
для сева озимых культур под урожай 
2023 года. Из прогнозируемых 1,6 млн 
га на сегодняшний день фактически 
подготовлено 1,4 млн га — 86% от плана.

Еще одно важное направление ра-
боты — борьба с вредителями и болез-
нями растений. С учетом мониторинга 
межведомственной группы, в которую 
входят представители облкомсельхо-
за, регионального филиала Россель-
хозцентра, районных агрономических 
служб, объем защитных работ прове-
ден на площади 1,4 млн га.

Участники мероприятия отме-
тили, что в целом проведенный ком-
плекс мер по севу зерновых и хорошее 
состояние озимых культур позволят 
аграриям региона обеспечить вы-
полнение доведенных Минсельхозом 
России показателей по валовому сбору 
зерновых и масличных культур.

Наш корр.

• Бизнес 
Запущен новый сервис

Теперь можно через Госуслуги сообщить о нарушениях 
моратория на проверки

Для контроля за соблюдением 
ограничений на проверки бизне-
са на портале Госуслуг запущен 
новый сервис. С его помощью 
предприниматели и граждане 
могут подать жалобу на наруше-
ния моратория.

Мораторий был введен 10 марта и 
коснулся как плановых, так и внепла-
новых проверок по всей стране. Ис-
ключение составили отдельные виды 
проверок социально значимых объек-
тов (например, в школах и детских са-
дах) по вопросам соблюдения санитар-
ных и пожарных требований, а также 
опасных производственных объектов.

«При введении моратория мы ис-
ходили из необходимости обеспечить 
баланс между снижением нагрузки 
на бизнес в сегодняшних условиях и 
минимизацией рисков угрозы вреда 
жизни и здоровью граждан, а также 
безопасности страны», – отметил за-
меститель председателя Правитель-
ства – руководитель Аппарата Прави-
тельства Дмитрий Григоренко. После 

введения моратория было отменено 
проведение более 218 тыс. проверок, 
из них плановых – более 158 тыс. и 
внеплановых – 60 тыс.

Одновременно с объявлением 
моратория правительство создало 
систему контроля его выполнения. В 
том числе на Госуслугах запущен спе-
циальный сервис для бизнесменов и 
граждан, где можно пожаловаться на 
нарушения запрета. Обращения рас-
сматриваются в течение одного рабо-
чего дня.

«Сегодня как никогда важен диа-
лог между бизнесом и властью. Власть 
должна тонко чувствовать настроение 
бизнеса. У нас на постоянной основе 
ведется взаимодействие с администра-
цией региона. Есть узкие вопросы, есть 
вопросы системного характера. Им 
уделяется много внимания, чтобы от-
крыть новые горизонты для бизнеса. 
Безусловно, где-то идут перестройка и 
переоценка, на это требуются затраты 
и время. Но все стараются бизнес со-
хранить и приумножить», — отмети-

ла уполномоченный по защите прав 
предпринимателей в Волгоградской 
области Ольга Устинова.

На протяжении последних не-
скольких лет в регионе ведется актив-
ная работа по созданию благоприятно-
го климата для бизнеса и повышению 
экономической привлекательности 
Волгоградской области, что способ-
ствует росту активности предпринима-
телей.

«В Волгоградской области про-
должается системная работа по улуч-
шению инвестиционного климата, 
снижению административных барье-
ров. В том числе этому способствует 
проведение реформы контрольной 
деятельности. Надзорные ведомства 
переориентированы на предупрежде-
ние нарушений и поддержку бизнеса», 
— подчеркнула председатель регио-
нального комитета тарифного регули-
рования Светлана Горелова.

По материалам 
Облкомтерполитики.

• Обратите внимание
О летней подработке сообщите в ПФР

Студентам и школьникам, плани-
рующим работать в летний период, 
Пенсионный фонд напоминает о том, 
что даже временное трудоустройство 
должно быть официальным, с оформ-
лением срочного трудового договора.

Оформление договора позволит 
начать формировать пенсионные пра-
ва и ко времени завершения трудовой 
деятельности «накопить» длительный 
страховой стаж и большое количество 
пенсионных коэффициентов. Трудо-
вой стаж и коэффициенты, в свою оче-
редь, непосредственно влияют на раз-
мер будущей пенсии.

Для заключения официального 
трудового договора и формирования 
будущих пенсионных прав необхо-
димо быть зарегистрированным в 
системе обязательного пенсионного 
страхования и иметь страховое свиде-
тельство со СНИЛС (Страховой Номер 

Индивидуального Лицевого Счета). 
Если по каким-то причинам у моло-
дого человека до сих пор нет СНИЛСа, 
необходимо обратиться в Пенсионный 
фонд или МФЦ.

Школьники и студенты, получаю-
щие федеральную социальную доплату 
к пенсии по инвалидности и к пенсии 
по случаю потери кормильца, а также 
компенсационную выплату по уходу 
за пожилым человеком старше 80 лет 
или инвалидом I группы, обязаны про-
информировать Пенсионный фонд об 
устройстве на работу или прохождении 
оплачиваемой практики.

Почему это необходимо? Получа-
телями социальной доплаты к пенсии 
и компенсационной выплаты по уходу, 
согласно закону, могут быть только 
НЕРАБОТАЮЩИЕ граждане. Поэто-
му в период трудоустройства данные 
выплаты (так называемая переплата) 

от Пенсионного фонда считаются не-
законными и должны быть возвраще-
ны.

Самый простой способ сообщить 
о своём трудоустройстве — направить 
обращение через личный кабинет на 
сайте ПФР. Также это можно сделать с 
помощью заявления в свободной фор-
ме, подав его в территориальный орган 
ПФР или по почте (нотариальное заве-
рение в данном случае не требуется).

Право на социальную доплату к 
пенсии при трудоустройстве в сво-
бодное от учебы время сохраняется у 
школьников и студентов, если рабо-
чим местом они были обеспечены по 
направлению государственной служ-
бы занятости населения. Соответствую-
щий федеральный закон вступил в силу 
27 апреля 2022 года.

Пенсионный фонд РФ 
по Волгоградской области.

Он родился в далекой и живописной  Удмуртии. Богатыми леса-
ми, полноводными реками и озерами славится этот удивительный 
уголок  нашей необъятной матушки России. Но как – то приехал 
Анатолий в наши места погостить к сестре и приглянулись ему степ-
ные просторы совхоза «Красный Октябрь». В то время славилось 
большое хозяйство своей основательностью, совхоз много строил, 
развивалась социальная сфера и люди были очень нужны. Так и 
остался удмуртский парень здесь, а первым местом его работы стало 
второе отделение совхоза. 
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Поздравляем

По вопросам размещения 
рекламы обращайтесь 

по телефону: 
3-23-05, 

эл.почта: 
prihoper@gmail.com.

С юбилеем Александру Васильев-
ну Каехтину (14.06).
Пускай успехи вдохновляют,
Живётся весело и просто,

Глаза от радости сияют,
Как в небе сказочные звезды!

Администрация 
ООО «КЛЮЧ-АГРО».

Реклама

• Экология
«Компас» укажет 
правильный курс

Фонд поддержки и развития 
экологических инициатив «Ком-
пас» официально начал свою 
работу, об этом «Российской га-
зете» сообщил глава Комитета 
Госдумы по экологии, природ-
ным ресурсам и охране окружаю-
щей среды Дмитрий Кобылкин. 

«Это первый российский эко-
логический фонд, который станет 
связующим звеном между народ-
ными инициативами и законом, что 
поможет добиться положительных 
перемен в экологии нашей страны», 
- пояснил парламентарий.

По его словам, фонд займется по-
строением системы взаимодействия в 
законотворческих инициативах в об-
ласти экологии, разработкой научно-
технологических проектов, поддерж-
кой общественных организаций и 
экологическим просвещением. «Ком-
пас» объединит активистов, ученых 
и просто неравнодушных людей - в 
России более 456 экологических ор-
ганизаций. 

Председатель Комиссии по эко-
логии и охране окружающей среды 
Общественной палаты РФ Елена Ша-
ройкина заявила «РГ», что команда, 
учредившая фонд «Компас», очень 
сильная. Ключевыми участниками 
природоохранной деятельности в 
России являются различные подраз-
деления органов государственной 
власти, а также многочисленные не-
правительственные организации.

Наш корр.

• Статистика
Составлен рейтинг уровня благополучия

Агентство РИА Новости на 
основе данных официальной 
статистики по итогам 2021 года 
составило рейтинг уровня благо-
получия семей с детьми в россий-
ских регионах. Как выяснилось, 
наиболее состоятельные люди 
живут на Ямале, а самый скром-
ный доход у жителей Кабардино-
Балкарии. Подробности сообщи-
ла «Российская газета».

Для расчета составители списка 
взяли семью с двумя работающими 
родителями и одним либо двумя 
детьми. Складывались две чистые 
среднегодовые зарплаты без НДФЛ, 
из полученной суммы вычитали 
региональные прожиточные ми-
нимумы детей и взрослых. Остаток 
корректировали на величину по-

требительской корзины конкретно-
го региона. В результате получался 
максимальный потенциально воз-
можный остаток при минимальных 
жизненно необходимых затратах.

В среднем по стране эта цифра 
составила 50,3 тысячи рублей для се-
мей с двумя наследниками и 61,6 ты-
сячи рублей, если ребенок один. При 
этом для региона-лидера - Ямало-Не-
нецкого автономного округа - воз-
можный остаток оказался в два раза 
больше: 102,4 и 115,5 тысячи рублей 
соответственно.

В пятерку лидеров также вошли 
Москва (с остатками в 80,9 и 91,3 ты-
сячи рублей), Санкт-Петербург (77,09 
и 87,2 тысячи), Сахалинская область 
(76,3 и 90,1 тысячи) и Чукотский ав-
тономный округ (71,6 и 85,6 тысячи).

Близки к средним по стране ока-
зались данные, полученные в Мага-
данской области (67,2 и 82,3 тысячи), 
Ханты-Мансийском (65 и 78,2 тыся-
чи) и Ненецком (55 и 72,7 тысячи) ав-
тономных округах, а также в Якутии 
(50 и 64,7 тысячи рублей).

Наиболее сложная ситуация на-
блюдается в Чеченской и Кабардино-
Балкарской республиках. Там, соглас-
но статистике, родители двоих детей 
даже экономя на всем, не смогут от-
ложить и десяти тысяч рублей.

Эксперты отметили, что, в зави-
симости от потребностей разных се-
мей со средним доходом, потенциаль-
но возможный остаток может быть 
меньше указанного. Однако больше 
он точно не окажется.

Наш корр.

Названы регионы России, в которых живут 
самые состоятельные семьи с детьми

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения 14 июня:
В.П.Писарева;
В.И.Емельянова.

Желаем бодрости беспечной
И доброты неиссякаемой,

Пусть мир проблемы все излечит
И вмиг исполнит все желания!

Администрация 
ООО «КЛЮЧ-АГРО».

С днем рождения Александра 
Васильевича Корыстова (14.06).
Желаем счастья искреннего море,

Больших побед, успехов нереальных,
Пусть радость ежечасно в дом 

приходит,
Удача ждет в желанных 

                                начинаниях!
Администрация 

ОАО «Аржановское».

ЗАКУПАЕМ СВИНЕЙ 
ЖИВЫМ ВЕСОМ.

ТЕЛ.8.960.464.81.10.

УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 

Продолжается 
ОСНОВНАЯ 
ПОДПИСКА 
НА ГАЗЕТУ 

«ПРИХОПЕРЬЕ» 
на второе полугодие

2022 года.
ПОДПИШИТЕСЬ, 

И «ПРИХОПЕРЬЕ» 
ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

• Охрана труда
Обязаны проводить инструктаж

Охрана труда и техника безо-
пасности  являются комплекс-
ной системой, которая направ-
лена на сохранность здоровья 
сотрудников предприятия в про-
цессе их труда. Требованиям к 
охране труда посвящен целый 
ряд нормативно-правовых и 
законодательных актов,  в том 
числе Конституция Российской 
Федерации, Уголовный и  Трудо-
вой кодекс РФ и Кодекс об адми-
нистративных нарушениях.

Руководители сельхозпредприя-
тий, которые находятся на террито-
рии Алексеевского муниципального 
района, должны помнить о том, что 
в соответствии со статьей «Трудового 
кодекса Российской Федерации», для 
всех поступающих на работу лиц, а 
также для работников, переводимых 

на другую работу, работодатель или 
уполномоченное им лицо обязаны 
проводить инструктаж по охране тру-
да, организовывать обучение безо-
пасным методам и приемам выполне-
ния работ и оказания первой помощи 
пострадавшим.

Также работодатель обязан обе-
спечить обучение лиц, поступающих 
на работу с вредными и (или) опас-
ными условиями труда, безопасным 
методам и приемам выполнения ра-
бот со стажировкой на рабочем месте 
и сдачей экзаменов и проведение их 
периодического обучения по охране 
труда и проверку знаний требований 
охраны труда в период работы.

Обучение проводится образо-
вательными учреждениями про-
фессионального образования, 
учебными центрами и другими уч-

реждениями и организациями, осу-
ществляющими образовательную 
деятельность, при наличии у них на 
это соответствующей лицензии.

Нарушение работодателем уста-
новленного порядка допуска работ-
ника к исполнению им трудовых 
обязанностей без прохождения в 
установленном порядке обучения и 
проверки знаний требований охраны 
труда влечет наложение администра-
тивного штрафа на должностных лиц 
в размере от пятнадцати тысяч до ста 
тридцати тысяч рублей.

Л.В.ШЕВЧЕНКО-АППАЗОВА, 
ведущий специалист отдела по 

сельскому хозяйству и земле-
пользованию администрации 

Алексеевского муниципального 
района.  

Правильный подход к организации охраны труда на предприятии 
дает работникам чувство надежности

23-24 июня в клинике 
Ультрамед в Урюпинске 

проведет прием по вопросам 
бесплодия гинеколог-репродук-
толог высшей категории Ольга 
Юрьевна Вишнякова (Волгоград).

Запись по телефону: 
+7 937 741 91 91.

Лицензия ЛО-34-01-004-707 от 27.12.2021 
выдана комитетом здравоохранения Волго-
градской области. Имеются противопоказа-
ния. Требуется консультация специалиста.

Реклама

14 июня исполни-
лось 9 лет, как нет 
нашего дорогого 

Федина 
Терентия

 Ефимовича
Все, кто знал его, 

вспомните и помя-
ните добрым словом. Любим, пом-
ним, скорбим.

Мама, жена, дети.

ВСПОМНИМ

• Природа и человек

Специалистами Облкомприроды  сде-
лан вывод  о стабильности популяций этих 
охотничьих видов животных. Мониторинг 
состояния популяций охотничьих ресурсов – 
необходимое условие для определения норм 
добычи в сезон охоты. По его результатам 
при необходимости принимаются меры, на-
правленные на сохранение и восстановле-
ние численности тех или иных видов.

По итогам учета численности грызунов специа-
листы отметили, она остается на одном уровне в 
течение нескольких последних лет. Так, поголовье 
сурка-байбака на сегодняшний день в регионе со-
ставляет порядка 27,5 тысячи особей. Наибольшее 
количество животных зафиксировано в охотуго-
дьях Нехаевского и Камышинского районов. По-
пуляции сусликов на территории Волгоградской 
области насчитывают более 20 тысяч особей. 8,7 
тысячи из них приходится на Дубовский район, 
еще 3,6 тысячи – на Палласовский.

Отметим, что сезон любительской охоты на 
сурков и сусликов в регионе открывается 15 июня и 
продлится до 30 сентября. Прием заявлений на вы-
дачу разрешений на их добычу завершился  5 июня. 

Людмила СТЕПЫГИНА.

В волгоградском регионе 
подведены итоги учета 

численности сурка-байбака 
и суслика

Посчитали 
грызунов

В России начал 
работу первый 
национальный 

экологический фонд 

• Это интересно

 Сегодня о таких планах сообщает каждый 
4-й родитель. Это почти в 3 раза больше, чем 
в 2010 году. Недавно  провели опрос, в кото-
ром  приняли участие родители и выпускники 
волгоградских школ. 49% родителей заявили, 
что их ребенок продолжит учиться в вузе. 2% 
юных волгоградцев вообще не будут продол-
жать учебу и станут строить свою карьеру. 27% 
респондентов пока не определились с даль-
нейшим образованием выпускника.

По словам родителей, поступая с ссузы, выпуск-
ники чаще выбирают профессию программиста, та-
ких оказалось 23%, 15% идут учиться на медсестер, 
профессию дизайнера выбирают 9% молодых волго-
градцев, 13% собрались стать педагогами. Выучиться 

на строителя хотят 8% выпускников, на сотрудника 
МВД – 8%, связать жизнь с бухгалтерией решили 4% 
юношей и девушек. 14% ребят найдут себя в МЧС, по-
варском искусстве, фармацевтике и прочем.

Высшее образование по специальности «Про-
граммист» хотят получить 33% вчерашних школь-
ников, сложную профессию врача выбирают 11% вы-
пускников, 12% станут экономистами, инженерами и 
психологами – по 10%, выучиться на юриста изъявили 
желание 9% ребят. По 2% будут учиться на филолога-
лингвиста и тренера. И еще 8% респондентов станут 
обучаться на специалиста по ВЭД, маркетолога, PR-
менеджера, аналитика, соцработника и по другим 
специальностям.

Наш корр.

Школьники все чаще решают окончить школу 
после 9-го класса и поступить в ссузы

Какие профессии 
выбирают выпускники

• ЗОЖ

Для снижения риска развития сердечно-
сосудистых заболеваний нужно почаще пу-
скаться в пляс. Доктора отмечают, что тан-
цы помогают улучшить память, настроение, 
иммунную систему, работу сердца и мозга.

По словам специалистов, регулярные танцы 
уменьшат вероятность инсульта и сердечного присту-
па. Причем необязательно заниматься этим профес-
сионально, главное – чтобы было весело, передает 
«Волга-Медиа.ру». Многие люди не воспринимают 

танцы как тренировку, но на самом деле такая дея-
тельность заставляет сердце биться более 140 ударов 
в минуту, что делает танец аэробным упражнением.

Кроме того, танцы помогают справиться с повы-
шенным кровяным давлением и снизить окислитель-
ный стресс. После занятий ими наблюдается сниже-
ние уровня гормона стресса. Это вещество в большом 
количестве негативно влияет на иммунную систему, 
что делает нас более восприимчивыми к болезням.

Наш корр.

     Танцы полезны для здоровья


